

「読書週間」マークの由来
世界で「ふくろう」は、学問・技芸・知恵をつかさどる美貌の女神アテナの使者であり、また、代表的なボリスで文化の中心地では、聖鳥でもあった。古代ギリシャの人たちは、「ふくろう」を知恵の象徴として大切にしたという。静かに瞑想(あいそう)にふけるこの「ふくろう」の姿こそ、読書週間のシンボルマークとしてもふさわしいものと考えられており、長い間使用されている。

が増加するに伴い、立派な相手と打合せをする山田芭翁

と話した。
トムの成績うんぬんの難題で、石川が先に発表して、中継込んでしまった。その後、2日目には、白川監督は、2回戦で、30日にまでシード

11月9日まで「読書週間」



「他のスポーツにも参考になると思いま

「なぜジャパンはなぜ世界一になれたのか？」



「異端者たちのセンターサークル
プロサッカー選手を育てるということ」

1969年のクラブ創設以来、他に先駆けてアマチュア選手の育成に取り組んでいた東京ヴェルディの足跡をたどり

「異端者たちのセンターサークル——サッカー選手を育てる」というが白夜書房から発売中。



「早大スポーツ科学研究科 平田竹男教授が施策の裏側をつづる」

早大大

学院

スポーツ

科学

研究科

平田竹男

教授が著

した「なぜジャパンはなぜ世界一になれたのか？」

でしこジ

ヤパンは

なぜ世界一になれたのか？」

なれ

た？」

がボ

ラ社

発売

中。

日本サッカー協会専務理事としてなでしこジャパン誕生や女子サッカーフットサルの普及に尽力した同教授。マイナースポーツだった女子サッカー強化のために、教授が行つたさまざまな施策の裏側がつづられている。

同書の発行日は9月1日。7月17日のW杯優勝からわずか1カ月半後で書き上げました。ふだん学生たち

1960年(昭35)大阪生まれの51歳。横浜国立大卒、ハーバード大学を経て82年通産省(現経済産業省)入省。プロリーグ化検討委員会に参画し、Jリーグ発足に尽力。日本サッカー協会国際委員としてW杯日本招致にも携わる。02年同協会専務理事に就任。06年から早大大学院スポーツ科学研究科教授として教鞭をふる。門下生には野球の桑田真澄氏、水泳の平井伯昌氏らがいる。

育成をトップ強化につなげられない理由は？

サッカー小僧記者 007
「異端者たちのセンターサークル
プロサッカー選手を育てる」ということ
1969年のクラブ創設以来、他に先駆けてアマチュア選手の育成に取り組んでいた東京ヴェルディの足跡をたどり

「異端者たちのセンターサークル——サッカー選手を育てる」というが白夜書房から発売中。

2000年代に入り、漏落(ちようちらく)の一途をたどる東京ヴェルディにとって、育成組織はけなしの痛手だった。さまざまなかつた苦境においても、育成に対する自負がグラフを支えていたといつても過言ではない。なぜ、ウェルディから多くのプロが生まれたのか。そして、育成のアドバンテージをトップの強化につなげられなかつた理由は？ 東京ヴェルディを10年以上にわたって見続けてきた著者・海江田哲朗氏だからこそ書ける究極の育成ノンフィクションとなつてゐる。税込み945円。